



Änderungsantrag der CDU-Fraktion zu AT/0042/2025 Flagge zeigen - Beflaggung von Dienstgebäuden und Liegenschaften der Stadt Koblenz

Die CDU Fraktion beantragt, den vorliegenden Antrag wie folgt zu ändern:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen,

1. wo und in welchem zeitlichen Umfang die Dienstgebäude und Liegenschaften der Stadt über die Erfordernisse der einschlägigen Landesverordnung mit der Nationalflagge und der Europaflagge beflaggt werden können.
2. An einer zentralen Stelle im Stadtgebiet vier Fahnenmaste aufzustellen und diese neben der National-, Landes-, Stadt- und Europaflagge ganzjährig zu beflaggen.
3. Zur Finanzierung soll auch geprüft werden, ob neben öffentlichen Förderungen auch ein Sponsoring in Betracht kommen würde.

Begründung:

Mit dieser Maßnahme soll die Möglichkeit eröffnet werden, ganzjährig die föderale Verbindung zwischen Stadt, Land, Bund und Europa zu dokumentieren. Die Verbindung zwischen den Menschen und des friedlichen Zusammenlebens innerhalb der europäischen Gemeinschaft zeigen. Das „Wir“ für ein starkes Europa mit all seiner Vielfältigkeit und freien Entfaltung der Persönlichkeit in der Demokratie trotz allen Widerständen. Dieser Geist soll über uns allen „wehen“.